

Bunte Sternengrüße zum Nikolaustag

Burgwaldschule unterstützt Verein „Kleine Riesen Nordhessen“

Frankenberg – So manches fällt wegen der erneuten Pandemiewelle aus, was für Kinder die Adventszeit schön macht. Auch der Nikolaus kommt nicht überall wie gewohnt. Da hatte die Schülervertretung der Frankenberger Burgwaldschule die Idee, dass sich alle Schüler und Lehrkräfte, die möchten, am Nikolaustag wenigstens kleine Botschaften auf bunten Sternen mit einem Schokoladen-Schneemann schenken - und dabei den Verein „Kleine Riesen Nordhessen“ unterstützen.

Samantha aus der Klasse 10b hatte dazu die Idee, die von Schulsprecher Karim Belgacem und seiner Stellvertreterin Jolina Schengel aufgegriffen wurde, unterstützt von den Verbindungslehrern André Manoury und Jessica Heß. In den Kunst- und Arbeitslehre-Kursen der Burgwaldschule wurden kleine Papiersterne gebastelt und eine Woche lang in den großen Pausen auf dem Schulhof für jeweils zwei Euro ver-



Sternengrüße für einen guten Zweck: Eine Woche lang verkauften Mitglieder der Schülervertretung, hier mit Verbindungslehrerin Jessica Heß (2. von links) an der Burgwaldschule in den Pausen kleine Sterne zugunsten des Vereins „Kleine Riesen Nordhessen“. FOTO: ZVE

kauft. Darauf schrieben dann die Käufer ihre ganz persönlichen Weihnachtswünsche an Adressaten ihrer Wahl und gaben die Sterne zurück – für den Nikolaustag am Montag.

„Und dazu gibt es dann noch etwas Süßes - Schokoladen-Schneemann, die wir für unsere Hilfsaktion bei der

Frankenberger Firma Schwebel vergünstigt einkaufen konnten“, berichtet Verbindungslehrerin Jessica Heß. Die Mitglieder der Schülervertretung wollen sie an die Sterne binden und am 6. Dezember an ihre Mitschüler sowie auch Lehrerinnen und Lehrer verteilen. „Die Nachfrage war richtig groß!“

Die gesamten Einnahmen aus ihrem Sternen-Projekt will die SV der Burgwaldschule anschließend dem Verein Kleine Riesen Nordhessen in Kassel spenden, der unheilbar schwerstkranke Kinder und Jugendliche in Nordhessen durch ein Palliativ-Team ganzheitlich im vertrauten Zuhause betreut. ZVE